



PRESSEMITTEILUNG

Eurosystem startet nächste Phase des Projekts zum digitalen Euro

18. Oktober 2023

- > EZB-Rat gibt nach Abschluss der zweijährigen Untersuchungsphase zu Ausgestaltung und Bereitstellung eines digitalen Euro den Startschuss für die Vorbereitungsphase
- > Die Vorbereitungsphase legt den Grundstein für einen möglichen digitalen Euro: unter anderem sollen das Regelwerk fertiggestellt und Anbieter für die Entwicklung von Plattform und Infrastruktur ausgewählt werden
- > Die Vorbereitungsphase ebnet den Weg für eine mögliche zukünftige Entscheidung über die Ausgabe eines digitalen Euro

Der Rat der Europäischen Zentralbank (EZB) hat heute beschlossen, zur nächsten Phase des [Projekts digitaler Euro](#) überzugehen, zur Vorbereitungsphase.